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Förderverein Waldbad Sünteltal e.V. 
Homepage: http://www.suenteltal.de 
Schriftführerin: Dagmar Lange, Bültestraße 17, 31787 Hameln  

 

 

 
Protokoll der Jahreshauptversammlung am  16.03.2017 

Beginn:           19.30 Uhr 

Ende:              21.00 Uhr  

Ort:                Gaststätte Waldhof, Unsen 

Anwesend:   33 Personen (29 Mitglieder und 4 Gäste) – siehe Anwesenheitsliste  

 

TOP 1   Begrüßung durch den Vorsitzenden 

 Der Vorsitzende Ulrich Seddig begrüßt die Mitglieder und die Gäste 
 Tim Corinth (Geschäftsführer der Aqua Sport Hameln GmbH), Bettina Schultze 
 (Ortsrat Sünteltal & SPD-Fraktion), Johanna Thiemer (CDU-Fraktion),  
 Janine Klauder und Michael Angerstein. 
 Herr Paschwitz kam später. 
       

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 
 Antrag von Andreas Nagel, dass unter TOP 3 auch das Protokoll der 

 Außerordentlichen Mitgliederversammlung vom 07.Dezember 2016 genehmigt 
 werden müsste. 

 Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.   
 

TOP 3   Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2016 
 und der Außerordentlichen Mitgliederversammlung vom 07.12.2016 

 Beide Protokolle konnten auf der Homepage eingesehen werden und werden 
 einstimmig genehmigt. 
 

TOP 4  Bericht des Vorsitzenden 
 

 Besucherzahlen im Waldbad: 
 2016 : 15 304 Besucher, in 2015 16 298 Besucher 
 Davon 24 Erwachsenen & 39 Familiensaisonkarten für Vereinsmitglieder  
 (gesamt 139 Personen, die 2993 Mal das Bad aufgesucht haben),  
   im Schnitt 21,5 Besuche je Saisonkarte in der Saison - fast 20% der Badbesucher! 
 
 Mitgliederzahlen 2016 
 442 Mitglieder gegenüber 433 in 2015 

 Eintritte: 19  
 Austritte: 8 (Größenteils aus Wegzug) 
 Verstorben: 2 Mitglieder 

 

http://www.suenteltal.de/
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1€ Jobber 
Aufgrund von Bewerberschwierigkeiten über Impuls stand zur Saisonvorbereitung 
keine Unterstützung der Hauptamtlichen zur Verfügung. 
Erst Mitte Juni auf Eigeninitiative durch Utz Riedel nahm dieser seine Arbeit im Bad 
auf. Er hat auf Anweisungen von Janine Klauder diverse Aufräumarbeiten in den 
Morgenstunden vor Baderöffnung erledigt. 
Da sich die Gesetzeslage für Anträge in 2016 geändert hat, kann und wird uns 
Impuls für 2017 keinen 1€-Jobber mehr stellen. 
 
Kiosk/ Kassenbereich: 
2016 betreut Dirk Kuckel die Kasse und den Kiosk. Zuerst allein, ab Mitte Juni kam  

 als Verstärkung Heike Meier. Beide haben mit ihrer herzlichen Art & Weise für eine 
 gute Stimmung im Empfangsbereich gesorgt! 

 
Änderung der Eigentümerverhältnisse 
Neue Eigentümerin des Waldbades Sünteltals ist nun die Aqua Sport GmbH. 

 Aufgrund dessen gab es im Juni 2016 ein erstmaliges Treffen mit Frau Treptow 
 (GWS), Herrn Koch (Stadt Hameln), dem FöVe-Mitglied Dr. Volker Schöpe und Ulrich 
 Seddig (1. Vorsitzender des FöVe). 

Es ging darum, wie es für den Förderverein und das Waldbad Sünteltal weitergeht. 
Alle Seiten waren sich einig, dass der Förderverein wichtig ist und bisher auch sehr 

 viel Gutes für das Bad geleistet hat. 
Auch, dass das Waldbad Sünteltal weiterhin Bestand haben wird. 
Sämtliche Kosten für die Satzungsänderung übernimmt die Stadt Hameln. 
 
Die 1. Satzungsänderung wurde am 7.12.2017 in der Außerordentlichen 

 Mitgliederversammlung abgelehnt. 
Sie liegt nun in neuer überarbeiteter Form vor, für die Genehmigung unter TOP 11. 
 
Auch der vorhandene Vertrag zwischen dem FöVe und dem Betreiber wurde in 

 mehrstündiger Vorstandsarbeit mit Herrn Koch & Dr. Schöpe angepasst und von der 
 GmbH angenommen und am 02.02.2017 beiderseits unterschrieben. 

Dieser Vertrag beinhaltet die Regeln beider Seiten & für uns als Förderverein 
 besondere Möglichkeiten der Schwimmbadbenutzung. 

 
z.B. §1 Vertragszweck (2) 
Der Förderverein Waldbad Sünteltal e.V. unterstützt die GmbH  
im Rahmen seiner Möglichkeiten beim Betrieb des Bades durch Arbeitseinsätze 
(z.B. Grünpflegearbeiten), Organisation und Durchführung von Aktionen und 

 Veranstaltungen. 
 
Marco Meyer, Michael Füchtenhans, Frank & Jonas Pommerin und Uli Seddig haben 

 den Rettungsschwimmer Silber absolviert. Damit besteht die Möglichkeit für eine 
 Sondernutzung des Bades durch FöVe-Mitglieder. 
 
 Anschaffungen 

 2 Bierzeltgarnituren  

 1 Gasgrill 
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 1 Musikbox (Für Aquajogging) 

 Bau des Unterstandes im Eingangsbereich 
Mit maßgeblicher Unterstützung von Mario Böttcher (Fachwissen, Planung, 
Beschaffung & Arbeitskraft – er ist kein FöVe-Mitglied) und anderen 
zahlreichen FöVe-Mitgliedern wurde ein fester Unterstand errichtet 

 Vielen Dank noch einmal an alle! 
 Vielen Dank auch an die zahlreichen Sonderspenden durch unsere   

  Mitglieder, an den Ortsrat Sünteltal (500 €) und die Stadtwerke Hameln. 
 
Aktionen im Schwimmbad 2016 

           -  Frühjahrsputz 
           -  Das Saunafass wurde 4 x aufgestellt.  
           -  Nachtschwimmen 
  -  Sonntagsfrühstück (jeweils am 1. und 3. Sonntag im Monat) 
  -  Lebendiger Adventskalender als Sonderaktion im Dezember 2016 
 
  Insgesamt wurden in der letzten Saison 585 Stunden ehrenamtliche Arbeit geleistet. 
   

     

TOP 5   Bericht der Kassenwartin 
 

 - Die Kassenwartin Frau A. Füchtenhans verliest die Zahlen: 
  
 - Einnahmen: 8.395,22 €      

     Ausgaben:  6.912,67 € 
 
  Guthaben am 31.12.2016: 1.482,55 €   

TOP 6   Bericht der Kassenprüfer 

 Die Kassenprüfung von Frau Homberg verlief ohne Beanstandungen. 

TOP 7   Entlastung der Kassenwartin 

 Die Kassenwartin soll entlastet werden. Die Abstimmung ist einstimmig.                                                                                                                          

TOP 8  Entlastung des Vorstandes 

 Der Vorstand wird einstimmig entlastet.  

TOP 9  Grußworte der Gäste 

 Johanna Thiemer, CDU 
 Bedankt sich für die Einladung und die geleistete Arbeit und freut sich auf eine 
 weitere gute Zusammenarbeit. 
 
 Bettina Schultze, SPD, Ortsbürgermeisterin Sünteltal, spricht einige Grußworte. 
 Sie überbringt die Grüße des Ortsrates des Sünteltales und bedankt sich ebenfalls 
 für die geleistete Arbeit. 
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 Tim Corinth 
  Bedankt sich für die Einladung und die geleistete Arbeit und freut sich auf eine  
  weitere gute Zusammenarbeit. Er tritt an diesem Abend in den FöVe ein. 
  

TOP 10  Wahlen 

 Eine geheime Wahl wurde nicht gewünscht. 
 Zur Wahl stehen: 
 a) 2. Vorsitz 
 b) KassenprüferIn 
 c) BeisitzerInnen 
  
 Der 1.Vorsitzende übernimmt die Wahlleitung. 
 

 Die 2. Vorsitzende Sabine Fricke möchte sich nicht mehr zur Wahl stellen. 
 Für ihr Engagement wurde ihr mit einem Blumenstrauß gedankt. 
 Frau Homberg scheidet als Kassenprüferin aus und Heiko Michaelis scheidet als 
 Beisitzer aus. 
 
 a) Wahl des 2. Vorsitzenden:  
 Michael Angerstein wird vorgeschlagen, tritt in den Förderverein ein und wird 
 einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 
  b) Wahl des Kassenprüfers: 
 Marco Meyer wird einstimmig gewählt 
 
 c) Wahl der Beisitzer: 
 Als Beisitzer werden Uta Weiner-Kohl, Marco Meyer, Reinhard Heidenblut (als 
 Vertreter für den Ortsrat), Tim Corinth und Sabine Fricke gewählt. 
 Es gab vier Enthaltungen und Uta Weiner-Kohl wurde in Abwesenheit gewählt.  

                                     

TOP 11  Satzungsänderung des Fördervereins 
 Liegt vor und war auf der Homepage http://www.suenteltal.de einsehbar. 
 Der FöVe hat seine eigene Internetseite gelöscht und sich der „Sünteltal“-
 Internetseite (siehe oben) angeschlossen. 
 
 Die Satzungsänderung wird einstimmig angenommen.  
 Die jetzt gültige Satzung befindet sich im Anhang.  

  
TOP 12 Sachstandsbericht der Aquasport GmbH Hameln (Tim Corinth)  
 Geplant sind Investitionen in Höhe von 60.000 Euro: 
 _Kassenautomat 
 _Drehkreuz 
 _450 Euro-Kraft für Spitzentage 
 _Reparaturmaßnahmen 
 

 Frühestens 2018 soll das Dach neu gedeckt und der Kinderbereich attraktiv gestaltet 
 werden. Dafür werden auch Fördermittel beantragt. 

http://www.suenteltal.de/
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 Das Schwimmbad besteht 2017 40 Jahre.  
 Die Aquasport GmbH wird einen Vorschlag für die Feier zum 40-jährigen Jubiläum 
 ausarbeiten und dem Vorstand des FöVe vorlegen. 
 
 Die GmbH will keinen Kiosk mehr betreiben (nicht rentabel) und sucht nach einer 
 Lösung für Spitzentage (Getränkeautomat oder ähnliches). 

  
TOP 13  Geplante Aktionen in der Saison 2017 
      _Eine Baumfällaktion hat bereits am 18.02.2017 stattgefunden 
 _Grünschnitt am 08.04.2016, hauptsächlich Wiese 
 _Am 1. Sonntag im Monat wird eine Stunde vor Badebeginn das Sonntagsfrühstück  
  durchgeführt 
 _Das Nachtschwimmen soll zusammen mit dem Jubiläum stattfinden 
 _Das Saunafass soll eventuell für die gesamte Saison gemietet werden (wird noch  
  mit Janine Klauder besprochen).   

  
TOP 14  Verschiedenes 

 Die Saisonkarten für die FöVe-Mitglieder werden mit Foto und laminiert 
 ausgegeben.  
  
 Der Kirchenvorstand der St. Aegiediengemeinde (durch Sabine Pommerin vertreten) 
 hat besprochen und vorgeschlagen, dass ein Gottesdienst im Bad abgehalten wird. 
 
 Heiko Michaelis (Heimatverein Sünteltal) informiert darüber, dass der Heimatverein 
 in seiner Vorstandssitzung am 27.02.2017 beschlossen hat, am Projekt „Unser Dorf 
 hat Zukunft“ teilzunehmen. Er ruft den FöVe auf, sich am Tag der Bereisung (Juni 
 2017) nach außen hin zu präsentieren. Auch der Ortsrat Sünteltal trägt dieses 
 Projekt mit. 
 
 Die Kassenwartin möchte im nächsten Jahr ihren Posten abgeben. Wer hat 
 Interesse? 

 
 Vorschlag für neuen Sand auf dem Spielplatz. Er ist sehr grobkörnig, scharfkantig 

 und zu wenig. 
 

 Saisoneröffnung wird am 1. Mai 2017 sein. 
  

 
 
 
 
 
gez. Dagmar Lange            gez. Ulrich Seddig 



Von Uli <uli.seddig@online.de>

An uli.seddig@online.de <uli.seddig@online.de>
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Liebe Fördervereinsmitglieder,

Anbei das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom März 2017
Und ein aktuelles Foto J

Eintragung im Vereinsregister:
Am 08.April wurde im Amtsgericht Hannover die Eintragung der beschlossen
Neufassung unserer Satzung
Und Michael Angerstein als Stellvertretender Vorsitzender mit besonderer  Befugnis
Eingetragen!

Saisoneröffnung:
SAMSTAG, der 13.Mai 2017 um 11:00 Uhr!!!!
Aus technischen Gründen und Witterungsbedingungen ist
Der frühere angedachte Termin leider nicht machbar gewesen.

Die Wasserproben worden entnommen,
vorab soweit für gut empfunden
(Super Vorarbeit wie immer durch Janine! ),
die endgültige Freigabe des Gesundheitsamtes steht noch aus.

Eingansbereich:
Zukünftig wird es bei uns ein Automat geben,
(wie auch im Einsiedlerbach & Südbad)
welcher aus Kostengründen durch die Aqua Sport Hameln GmbH eingeführt wird.
Da die Installation noch nicht komplett verwirklicht werden konnte,
wird uns wie im Vergangenen Jahr
Heike Meier in der ersten Zeit Einlass gewähren
Und vorgesehen bei Inbetriebnahme die erste Zeit mit dem Umgang behilflich
sein.
Auch an besonders Besucherstarken Sommertagen ist Ihr Einsatz geplant!

30.04.2017 14:13
Infos FöVe Waldbad Sünteltal e.V.
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Saisonkarten für Fördervereinsmitglieder:
Auch weiterhin wird es für uns unsere Saisonkarten geben!
Die Aquasport GmbH hat mit Wohlwollen unserer Arbeit
Für unser Waldbad die vorhandenen Absprachen des ehemaligen Betreibers
Und deren Gebührenverordnung
Übernommen und weiterhin akzeptiert!

Saisonkarten:
-Erwachsene: 70 €
-Kinder: 35€
-Familien mit minderjährigen Kindern: 100 €
(Ehepaare ohne minderjährige Kinder gelten nicht als Familie!)

!NEU BEI SAISONKARTEN!
PASSFOTO
Um eine personalifizierte Ausgabe der Saisonkarte zu gewährleisten,
wird für jede Ausgestellte Karte dieses Mal ein Pas sfoto benötigt!
Also denkt bitte daran, zur Saisoneröffnung ein Pass foto mitzubringen!
…(muss ich auch noch einmal los!)

Saunafass:
Wie bei der Jahreshauptversammlung angedacht und in Absprache mit
Janine und zu guten Konditionen haben wir das Saunafass für die gesamte
Saison
Mieten können!
Damit steigern wir  die Attraktivität unseres Bades auch bei schlechtem Wetter
Um ein VielfachesJ
Für den dann dauerhaften Saunabereich wollen wir
Einen vernünftigen Sichtschutzzaun aufbauen!

AUFBAUTERMIN: Angedacht!
Soweit der Bodenbereich des Standortes fachgerecht verfliest worden ist,
Samstag, der 6.Mai, ab ca. 09:00 Uhr
Wer Zeit zum Streichen & Aufbau hat, bitte bei mir
Zurückmelden!

In diesem Sinne wünsche ich Euch einen wunderschönen Mai
Und freue mich auf ein Wiedersehen mit Euch
In unserem wunderschönen Waldbad Sünteltal J

Euer Uli

Ulrich Seddig
1.Vorsitzender Förderverein Waldbad Sünteltal e.V.
Bültestraße 18
31787 Hameln
uli.seddig@online.de
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